



ちゅうおう

学校通信 令和7年11月 4日 7号

北九州市立小倉中央小学校 校長 梶川 明夫

〈学校教育目標〉
自ら正しく判断し、人間性豊かな心身ともにたくましい児童の育成

〈めざす児童像〉
○自ら学び考える子ども ○礼儀正しい子ども
○心身ともにたくましく 健康な子ども

みんなでももろう3つの「あ」 あいさつ あつまり あとかたづけ

すごしやすい季節 それぞれの「〇〇の秋」を見つけて

校庭の木々の葉も色づき、紅葉の季節となりました。深まりゆく秋を感じます。後期が始まりおよそ2週間。今月は運動会も予定されています。様々な行事、学年の活動を通して、粘り強く取り組む姿勢、また、終了後の充実感や達成感を味わうことで、子どもたちの大きな成長につながるよう、指導、支援に努めていきたいと考えます。

さて、秋は、過ごしやすい季節から「〇〇の秋」と言われます。「スポーツの秋」「食欲の秋」など。その中に、「読書の秋」もあります。全国では10月27日から11月9日までが「全国読書週間」とされています。北九州市では、「子ども読書プラン」が策定され、これまで子どもの読書推進がされてきました。読書は、「自分ができないことを疑似体験できる（物語の世界に入っていくことができる）」「他人の考えに触れ、自分を高めることができる」など、様々な発見や感動をもたらす楽しいものです。また、読書を通して、語彙力、読解力、思考力、想像力など多くの「生きる力」を身に付けることにもつながります。前期に行った児童対象のアンケートでは、「進んで読書をしている」と答えた児童は70%という結果でした。本校でも、子どもたちの読書習慣の向上に向け、読書指導、図書館利用の促進などを行っています。

(10月は、図書委員会による「読書ビンゴ」の取組が行われました。『身近に本。気軽に読書』各ご家庭におかれましても、家読(うちどく)に取り組んでみてはいかがでしょうか。

深まりゆく秋、何かに取り組むよい季節です。それぞれの「〇〇の秋」を見つけ、取り組んでいけるとよいですね。朝夕、日中と肌寒さを感じる日が増えてきます。また、インフルエンザ等感染症が流行する時期にも入ります。各ご家庭でも、お子様の体調・健康管理をお願いいたします。

10月の行事・活動紹介

全校あいさつ運動が始まりました。

現在、本校では朝のあいさつ運動が行われています。「小倉中央小を気持ちのよいあいさつでいっぱいになりたい」との思いから、計画委員会が企画し、始まったものです。期間は10月20日から11月5日までです。担当となった学年の子どもたちが、朝、下足場付近で元気におはようございます!とあいさつをしています。登校してきた子どもたちも元気にあいさつを返しています。小倉中央小みんなの合言葉「みんなで守ろう3つの『あ』」のひとつがあいさつです。あいさつ運動を通して、心が通い合う素敵な小倉中央小になることを願っています。



2年生 校外体験学習に行きました。

22日(水)に校外体験学習が行われました。到津の森公園では飼育されるたくさんの動物を観察し、その生態や特徴をたくさん発見することができました。また、若松区のグリーンパークでは、広い芝生広場でお弁当を食べ、たくさん体を動かしました。体験学習を通して、命の尊さ、自然の大切さを学ぶことができました。

耳の教室 なかよし交流会が行われました。

27日(月)に、なかよし交流会が行われました。戸畑区にあるウェル戸畑を会場に、市内3小学校の耳の教室に通う子どもたちが集まり、交流活動を行いました。自己紹介の後、メモリンをつくったり、クイズやゲームを行ったりしました。その後、みんなでお弁当を食べました。交流会を通して3校の子どもたちの絆がさらに深まりました。次回は来年の2月に行われる予定です。

【11月の行事予定】

日時	行事等	7日(金)	小学生転りバスケットボール大会(5年)2日目	22日(土)	運動会
5日(水)	転りバスケットボール学校交流会(5年)	10日(月)	運動会練習開始	25日(火)	運動会の代休
6日(木)	修学旅行(6年)1日目	13日(火)	就学時健康診断	27日(木)	運動会予備日
	小学生転りバスケットボール大会(5年)1日目	20日(木)	学校開放週間(～22日) 運動会ハーサル	28日(金)	クラブ活動
7日(金)	修学旅行(6年)2日目	21日(金)	運動会会場設営(5校時後下校)		